

Ibadah Minggu di Rutan Balikpapan, Bukti Kekuatan Firman dalam Membina Warga Binaan Nasrani

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM

Jan 19, 2025 - 14:41



BALIKPAPAN - Meskipun berada dalam keterbatasan, warga binaan Rutan Kelas IIA Balikpapan tetap dapat merasakan sentuhan kasih dan harapan melalui kegiatan rohani. Ibadah Minggu yang diikuti warga binaan Nasrani digelar pada 2 sesi: pagi pukul 10.00 WITA dan sore pukul 14.00 WITA, dengan menggandeng Holy Glory Church (HGC) dan Gereja Bukit Sion. Minggu (19/01/2025).

Pada sesi pertama, ibadah dipimpin oleh Pendeta Ben dari HGC. Dalam penyampaiannya, Pendeta Ben mengangkat firman dari Matius 5:16:

“Demikianlah hendaknya terangmu bercahaya di depan orang, supaya mereka melihat perbuatanmu yang baik dan memuliakan Bapamu yang di sorga.”

Pendeta Ben menekankan bahwa setiap orang, termasuk warga binaan, memiliki panggilan untuk menjadi terang dimanapun mereka berada. Perbuatan baik tidak terbatas pada situasi hidup, bahkan di tengah keterbatasan sekalipun, hati yang penuh kasih dan kebaikan tetap dapat bersinar. "Tuhan tidak melihat di mana kita berada, tetapi bagaimana kita menjaga iman dan tindakan kita untuk menjadi berkat bagi sesama," pesan beliau.

Sesi kedua pada sore hari diisi oleh Pendeta Arthur dari Gereja Bukit Sion, dengan pembahasan firman dari Yeremia 29:11:

“Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa yang ada pada-Ku mengenai kamu, demikianlah firman TUHAN, yaitu rancangan damai sejahtera dan bukan rancangan kecelakaan, untuk memberikan kepadamu hari depan yang penuh harapan.”

Pendeta Arthur menyampaikan bahwa Tuhan selalu memiliki rancangan yang baik bagi setiap orang, tanpa terkecuali. Proses hidup yang sulit mungkin adalah cara Tuhan mempersiapkan jalan yang lebih baik ke depan. Ia mendorong warga binaan untuk tidak menyerah pada keadaan, tetapi tetap memupuk pengharapan bahwa hari depan yang lebih baik sedang menanti.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, menyampaikan memberikan tanggapannya terkait pelaksanaan Ibadah di Rutan Balikpapan.

"Kegiatan seperti ini tidak hanya memperkuat iman, tetapi juga mengingatkan kita bahwa di mata Tuhan, semua orang setara dan memiliki kesempatan untuk memperbaiki diri. Kami di Rutan Balikpapan berkomitmen untuk mendukung pembinaan rohani yang mampu membawa perubahan positif bagi warga binaan." ujar Agus.

Ibadah ini memberikan kelegaan spiritual dan motivasi bagi para warga binaan untuk terus melangkah dengan iman, keyakinan, dan harapan yang baru, mencerminkan semangat pembinaan di Rutan Balikpapan yang mengedepankan nilai-nilai kemanusiaan.